
 

 

 

 

Antrag:  

Der Bezirksausschuss fordert die Stadtverwaltung auf, zu prüfen, ob sich der Bezirk 
Schwanthalerhöhe um eine Teilnahme an dem Pilotprojekt „Lastenrad-Mietsystem“ des 
Freistaates Bayern bewerben kann. 

Wenn dies möglich ist, soll sich der Bezirk um eine Teilnahme bewerben. 

 

Begründung: 

Das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr hat ein Modellprojekt konzipiert, um 
Kommunen bei der Einrichtung eines Lastenrad-Mietsystems (LMS) zu fördern. Damit soll ein 
nachhaltiges Verkehrsmittel für den Personen- und Lastentransport verfügbar gemacht und 
die Nutzung hinsichtlich der verkehrlichen Wirkungen ausgewertet werden.  

Der Freistaat fördert bei dem Projekt folgende zuwendungsfähige Kosten mit bis zu 80 
Prozent: 

• Kosten für die Anschaffung der Transporträder, 
• Errichtung von Stellplätzen, ggf. mit Ladestation sowie 
• digitale Komponenten des Verleihsystems. 

Nach den Ausschreibungskriterien können sich leider nur Kommunen bis 130.000 Einwohner 
bis 1. Juli 2020 bewerben. Es wäre daher dringend erforderlich, dass die Stadtverwaltung 
schnell klärt, ob sich der Bezirk Schwanthalerhöhe als Modellprojekt bewerben darf. Sollte 
dies möglich sein, muss zeitnah eine entsprechende Bewerbung abgegeben werden. 

 

Antragsteller:  Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP 
Uwe Trautmann, Sophie Kluge, Cenk Genc 

 

 

 


